

**MENSAJE DE SAN MIGUEL ARCÁNGEL
A LUZ DE MARÍA
17 DE ABRIL DEL 2024**

Amados hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo:

**VENGO A USTEDES CON MI PALABRA
A COMPARTIRLES LA VOLUNTAD DE DIOS.**

Son amados de la Trinidad Sacrosanta y auxiliados por Nuestra Reina y Madre.

**COMO PRÍNCIPE DE LAS LEGIONES CELESTIALES HE DE DECIRLES QUE SE
ENCUENTRAN MUY CERCA DEL AVISO (1).**

Cada uno va a mirar en su conciencia hasta el más mínimo de sus errores, pecados, humillaciones hacia otros hermanos, desprecios hacia los hermanos, con el orgullo y la soberbia en todas sus formas (Cf. I Cor. 4, 3-5).

Verán sus intereses egoístas, sus caprichos, las infidelidades, las mentiras, las negaciones, las faltas de amor hacia el prójimo, el desearle mal al prójimo, las faltas de caridad (Cf. Mt, 25, 31-45).

Verán en cuántas ocasiones despreciaron a Dios o dejaron de amarle, sentirán el dolor de negar a la Trinidad Sacrosanta. Ante todo lo que más mirarán será la falta de amor a Dios y al prójimo (Cf. I Cor. 13).

Quienes sean amor poseen un tesoro de donde se desprende cada joya: la caridad, el perdón, la sabiduría de la comprensión y la riqueza de la esperanza. El amor todo lo hace posible, todo lo logra, posee a la mano la Ley de Dios y se acerca a lo que es bueno.

¡HAN OLVIDADO EL AVISO Y NO DEBE SER ASÍ! Tengan presente que en el Aviso vivirán el dolor de cada acto contrario a la Voluntad Divina; el dolor será espiritual, pero en algunos momentos sentirán que el dolor se une a la carne siendo casi físico.

Habrà luz en lo alto y luego oscuridad del alma; así como quienes han confesado sus pecados y se han arrepentido de corazón y han hecho propósito de enmienda y no hayan cometido el mismo pecado, esas criaturas humanas sentirán en menor medida el dolor de los indebidos actos cometidos (Cf. I Jn. 1, 9).

**LA HUMANIDAD SE ENCONTRARÁ PADECIENDO A CAUSA DE LAS MALAS
DECISIONES QUE HAN TOMADO, EN ESPECIAL DE LA TESTARUDEZ Y LA
DESOBEDIENCIA.**

Hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, se encuentran bajo la amenaza constante de la guerra, palideciendo ante los desmedidos ataques de unas naciones en contra de otras. La guerra no debe ser una opción, sino una locura, bajo la cual tantos niños inocentes fallecen. La guerra va tomando cuerpo y va llevando consigo a otras naciones, así se van involucrando quienes no desean y va en aumento el caos.

¡PERMANEZCAN ATENTOS ESPIRITUALMENTE!

NO PERMITAN QUE EL MAL LES DOMINE, POSEEN CAPACIDAD PARA DISCERNIR ENTRE EL BIEN Y EL MAL.

Del norte al sur y del este al oeste verán caer a sus hermanos y gemirán con gran dolor, como nunca antes ha padecido esta generación. Las manos de la criatura son maravillosas para crear y lamentablemente lo son para crear destrucción.

Amados hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, las aguas se mueven en las costas para limpiar la impiedad humana, siendo estas purificación. Las maravillas de la Mano poderosa de Dios Padre estarán presentes en los momentos más difíciles para la criatura humana. ¡Dios no permitirá que la criatura humana destruya Su Creación!

EN MEDIO DE LA GUERRA SE DARÁN GRANDES MILAGROS, MARAVILLOSOS MILAGROS EN LAS CRIATURAS HUMANAS DE FE FIRME (2).

Continúen sin temor, el Amor Divino es infinito y no estarán solos. Mis Legiones Celestiales les defenderán y les ocultarán, de ser necesario; pero prepárense y manténganse dentro del amor, para que los “corazones de carne” sean preservados hasta el nuevo amanecer de paz entre los hombres.

Hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, sin temores, sin miedos, sin ansiedad, sin desesperanza continúen sin retroceder, que los hijos de Dios sabrán distinguir entre la libertad de todo lo mundano y lo pecaminoso.

Oren hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, oren por el padecer que cargan consigo los volcanes que entran en erupción por toda la Tierra.

Oren hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, oren, la tierra se estremece, los fuertes terremotos se dan en uno y otro lugar.

Oren hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, oren, la guerra continúa y más fuerte,

Oren por ustedes mismos.

Les bendigo con Mi Espada, con la misma con la que les defiendo. (3)

San Miguel Arcángel

**AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA**

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA

Hermanos:

En este momento San Miguel Arcángel nos habla del peligro en el que nos mantenemos como criaturas humanas adentradas en la guerra. Tendremos que vivir este trago amargo de la Tercera Guerra Mundial en un constante sobresalto por la supervivencia. Dios es grande y nunca abandona a Su Pueblo; poseemos fe para alejar las palabras del mal que desean que las criaturas humanas se saturen con miedo ante lo que viene y ante lo que tendrá que dejar.

Hermanos, Dios es el Dueño de todo, debemos buscar crecimiento espiritual, lo material que se quede en donde está, hay que salvar el alma sin deseos materiales en momentos decisivos.

Nuestra Madre nos ampara y Ella hará Sus Apariciones públicamente para que Sus hijos continuemos sin ser vencidos, sino al contrario Nuestra Madre Santísima nos alimentará la fe.

Hermanos, seamos criaturas de bien, recordemos que la Divina Misericordia siempre está ante nosotros y debemos tomarla para salvar el alma.

Amén.